



Cristina Cifuentes, en su comparecencia en la sede del Gobierno de la Comunidad de Madrid en la que anunció su dimisión. / CARLOS ROSILLO

El fin de Cifuentes deja un PP desprestigiado y a la deriva

La presidenta de Madrid, arrinconada por las mentiras sobre su falso máster, renuncia tras la filtración de un vídeo que revela un oscuro caso de hurto

J. MARCOS / E. SÁNCHEZ, **Madrid**
Cristina Cifuentes dimitió ayer como presidenta de la Comunidad de Madrid 35 días después de haberse conocido las irregularidades del máster que supuestamente cursó en la Universidad Rey Juan Carlos. El golpe de gracia le llegó con la difusión de un vídeo de 2011 en el que aparece retenida por el hurto de dos botes de crema en un supermercado cuan-

do era la *número dos* del Parlamento autonómico, episodio que atribuyó a “un error, un acto involuntario”. En el anuncio de su dimisión, Cifuentes dijo haber sufrido una campaña “de acoso y derribo” y atribuyó de forma implícita la filtración del vídeo a sus enemigos en el PP de Madrid, organiza-

ción que preside. Cifuentes, que puso en conocimiento de la fiscalía las irregularidades en el Canal de Isabel II y, hace unos días, las deficiencias detectadas en la construcción de la Ciudad de la Justicia, añadió: “He sido espiada, se han hecho dossieres contra mi persona, algunos han circulado y

circulan por las redacciones, he sido investigada desde hace años, mientras era delegada del Gobierno y no sé si también mientras he sido presidenta de Madrid (...) Esto no es de ahora. Viene de la época anterior”. El vicepresidente, Ángel Garrido, asume la presidencia interina hasta que haya un pleno de investidura en la Asamblea de Madrid, en un plazo máximo de 22 días.

EDITORIAL *Cifuentes, tarde y mal*

PÁGINA 12

PÁGINAS 16 A 22

Miles de alemanes se ciñen el gorro ritual en repulsa a los ataques a la comunidad judía

Kipás contra el antisemitismo

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
Setenta años después de la Shoah, el antisemitismo persiste en Alemania. Miles de personas se manifestaron ayer en las principales ciudades del país, muchas de ellas portando la kipá, el gorro ritual judío, en repulsa contra los ataques antisemitas que se han producido en los últi-

mos meses. El último de esta serie de episodios violentos fue la agresión la semana pasada a un joven de 21 años que paseaba por un barrio de Berlín con una kipá en la cabeza. Tras el ataque, el presidente del consejo central de judíos llegó a desaconsejar “usar abiertamente la kipá en grandes ciudades”. PÁGINA 8



El pacto de los Presupuestos obliga a subir las pensiones con el IPC

El PNV exige al Gobierno poner fin a la política de aumentos solo del 0,25%

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**

Los precios volverán a ser la referencia para actualizar las pensiones por lo menos este año y el que viene. Y se aplaza además hasta 2023 la entrada en vigor del factor de sostenibilidad, que iba a empezar a aplicarse el año que viene y que vincula la pensión en el momento de jubilarse a la esperanza de vida. Estas han sido las dos condiciones exigidas por el Partido Nacionalista Vasco a cambio de respaldar los Presupuestos. PÁGINAS 46 Y 47

La UE quiere desviar más fondos hacia los países del Sur

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

Después de un tira y afloja que ha durado meses entre los países del este de Europa que se niegan a acoger refugiados —y con Gobiernos que además vulneran reglas básicas del Estado de derecho—, y la Comisión Europea, Bruselas presentará el próximo miércoles una propuesta para el presupuesto de 2021 a 2027 en la que se desplazan fondos de ayuda desde el este a los países del sur más afectados por la crisis migratoria y de seguridad. PÁGINA 3

ADEMÁS

Madrid da 1,6 millones a 22 cooperativas con las que comparte sede

El Ayuntamiento de Manuela Carmena concedió 1,6 millones a 22 entidades que comparten sede con un organismo asesor del Consistorio. PÁGINA 26



Martín Scorsese, Princesa de Asturias de las Artes P36

Ciudadanos y el PP recurren el voto delegado en Cataluña P24

La Eurocámara estudiará la manipulación en TVE y TV3 P24